



**Nombre del alumno: Edwin Dionicio  
Coutiño Zea**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz**

**Nombre del trabajo: Control de lectura.**

**Materia: Antropología médica 1.**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 1-A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de noviembre de 2020

## Modelo Médico Hegemónico: Reproducción técnica y cultural.

Biomedicina: las defensas y las críticas.

La biomedicina a sido criticado por empresas y por personas individuales, a causa, por lo que no la aceptaban, lo tenían como incorrecto que no era algo relevante para la sociedad algo que no era científico, tenía muchos sectores que no aceptaban a la biomedicina como una rama de la medicina se podría decir, porque estos sectores no entendían concretamente el objetivo de la biomedicina, el aporte que nos da científicamente, algunos también llegaron a la conclusión de que la biomedicina no aportaba nada, si no que nada más tenía un uso indiscriminado de fármacos. Aunque sabían que la biomedicina había reducido la mortalidad, incrementado la esperanza de vida, la atención del dolor y el sufrimiento físico son producto, por lo menos parcial, de la expansión de la medicina alopática. Las corrientes que han señalado a la biomedicina, que asumen diferente grado de autocríticas, sin embargo estos están de acuerdo y consideran en que la biomedicina ha sido hasta ahora la medicina más eficaz comparada con cualquier otro tipo de sistema médico.

Algunas características y funciones que nos menciona este artículo orientan intervenciones que al movilizar determinadas explicaciones y acciones pueden producir soluciones eficaces, pero al mismo tiempo estas pueden generar consecuencias negativas, todo dependiendo de si existe una positividad para poder realizar esto, y dependerá también como interpretan sus consecuencias.

Podemos y curar como procesos históricos y relaciones.

El proceso de salud / enfermedad / atención tiene una característica que la denomina que es la transformación, va haciendo cosas nuevas, mejorando las aplicaciones a la medicina, pero este modelo no nada más es utilizado por la medicina, si no que también existen otras ramas que tratan una enfermedad según la cultura y las creencias de cada persona en particular a las denominadas medicinas populares, tradicionales y etnográficas. En este segundo subtítulo nos encontramos con un tercer elemento que nos propone, y este elemento nos dice, todo sistema médico y no sólo los sistemas etnográficos o populares o no "occidentales"

forman parte de sistemas socioculturales. La biomedicina también es parte de un sistema sociocultural, porque en mi concepto esta avarca o necesita tener un poco, saber un poco de cada cultura para poder implementar la biomedicina en la persona que tenga alguna creencia o debido a su cultura tenga otras expectativas en lo ayudo, orientación médica. Un último elemento que nos proponen en este subtema y que tiene una cierta relación con el anterior, establecer que el proceso salud/enfermedad/atención en cualquier sociedad y no solo en las tradicionales, constituye una de las áreas donde los conjuntos sociales producen una mayor cantidad de representaciones y prácticas socioculturales.

Cambios epidemiológicos y modificaciones biomédicas. Han surgido muchos cambios en la biomedicina desde que se estableció, a venido con nuevos y relevantes cambios para su mejor desarrollo y un mejor empleo en la medicina, cuando se ha descubierto nuevas enfermedades y con base a eso la biomedicina a sido mejorando. La biomedicina actual se caracteriza por un quantum de eficacia y de letrogenia y también por su limitada capacidad curativa. Las limitaciones autorreconocidas por la biomedicina juega a su vez una suerte de doble propuesta.

### **Referencia bibliográfica.**

Eduardo L. Menéndez. (1998). Modelo Médico Hegemónico: Reproducción técnica y cultural. NATURA MEDICATRIX n.' 51. 17-22. Recuperado el 10 de noviembre de 2020, de <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/2edfaf2d9e3f2d8800d2706a0950bb04.pdf>